

# Face à l'urgence, voter utile

**Vésenaz, 15 mars** Le comité de la Chambre de commerce, de l'industrie et des services de Genève a clairement exprimé son soutien à Pierre Maudet, pendant que d'autres, plus politiques et moins courageux, prônent la liberté de vote...! Cette décision pragmatique de soutenir le seul candidat qui défend vraiment une économie libérale, les emplois et un canton tourné vers le monde devrait empêcher le Conseil d'État de pencher encore plus vers la gauche.

Il faut choisir aujourd'hui entre dynamisme et redémarrage économique immédiat ou «plus d'État, plus d'impôts». Les partis politiques préparent déjà l'élection 2023, mais l'urgence de la situation actuelle appelle à un vote utile ce 28 mars!

**Pierre Poncet**

**Président de la CCIG 2013-17**